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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO "PALAZZO EX POSTE DI VIA MONTEVERDI"

Premesso che
• Il Palazzo di via Monteverdi era il centro di smistamento di Poste Italiane per pacchi e plichi che

arrivavano da tutta Italia;
• l’edificio è stato abbandonato da circa dieci anni, a causa del cambiamento di strategie aziendali,

ancora prima della  privatizzazione,  diventando progressivamente uno spettrale  monumento al
degrado urbano;

Considerato che
• negli anni il palazzo è stato completamente saccheggiato e depredato da ogni tipo di materiale

asportabile lasciando di fatto solo lo scheletro;
• l’edificio è stato spesso rifugio di disperati che hanno trovato in quel luogo un riparo di fortuna;
• la sua condizione degrada tutta l’area che è inoltre diventata una discarica di rifiuti;
• lo spazio adiacente favorisce la sosta e/o l’insediamento di camper periodicamente sgomberati

dalle Forze dell’Ordine; 
Tenuto conto che

Negli anni sono state fatte innumerevoli denunce che non hanno avuto nessun riscontro sulle azioni
da intraprendere, esponendo perennemente l’area all’insicurezza e al degrado

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla Sindaca e all’assessore competente del Comune di Torino di intraprendere urgentemente il
percorso per un completo recupero della struttura, avviando così finalmente una vera significativa
fase di rinnovamento, offrendo al contempo un segnale di fiducia ai cittadini di quest’area di Torino
nord in attesa della tanto agognata linea 2 della Metropolitana.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CATIZONE– CECCARELLI .

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23 
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata. 

________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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